



Pièces	4 Pièces
Référence	82270908
Prix	1 895 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

Dans un quartier très recherché à Théoule-sur-Mer, bel appartement de 154m²LC profitant d'une exposition plein sud et d'une vue sur la baie de Miramar.L'appartement se compose d'une grande entrée menant au double séjour avec cuisine ouverte, le tout ouvrant sur une grande terrasse avec jardin totalisant 238m² d'espaces extérieurs, et profitant ainsi de la vue.Une belle chambre de maîtres avec sa salle de douche est attenante au salon et ouvre également sur la terrasse.2 chambres en-suite, dont une ouvrant sur le terrasse, avec chacune leur salle de douche, ainsi qu'une cave de 20m² faisant ...

In a sought-after area in Théoule-sur-Mer, lovely apartment of 154sqm enjoying south exposition, sunshine all year and sea view over Miramar bay.The apartment is composed of a large entry leading to the living area with living room and dining area, as well as an equipped kitchen, all opening onto the terrace with garden totalising 238sqm of outdoor space, and offering a beautiful sea view.A beautiful master bedroom with its shower room as well as an en-suite bedroom open as well onto the terrace, and a third bedroom with its shower room enjoys privacy.A 20sqm cellar used as a laundry and ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

